

El Miguel Catalán pasa a jugar la final de Sevilla



Los campeones posan con el trofeo logrado tras vencer la final en la tanda de penaltis

El Miguel Catalán, que necesitó de los penaltis para conseguir el título, disputará la fase final de la competición a principio del mes de junio

EQUIPO ZARAGOZA

El IES Miguel Catalán se ha proclamado Campeón de la VI edición de la Copa Coca-Cola en Zaragoza tras derrotar al Colegio Virgen del Pilar en la tanda de penaltis de la final. El partido había finalizado con empate a uno en el marcador y la suer-

te del punto fatídico en su modalidad de muerte súbita ha decidido el ganador. Numerosos aficionados han presenciado en directo la final disputada en la Ciudad Deportiva del Real Zaragoza donde en esta última jornada ha reflejado una climatología muy variable.

Empezaron las semifinales con niebla y acabaron con mucho sol dando colorido a la gran final. Las

semifinales también han sido de lo más disputadas y se han decidido ambas por 1 gol a 0. El equipo campeón superó al Francisco Grande Covian mientras que el San Briz cayó ante el Virgen del Pilar.

En el partido por el tercer y cuarto puesto, el IES Angel San Briz, campeón local en la cuarta edición, se ha impuesto al IES Francisco Grande Covian por dos goles a cero en un bonito choque.

LA FASE FINAL, EN SEVILLA

Con esta victoria, el Miguel Catalán se clasifica para la fase final de la competición que se disputará

en Sevilla a principios del próximo mes de junio. Por su parte, el Virgen del Pilar dispondrá de una segunda oportunidad de obtener el pase para la finalísima en la Repesca del Grupo C que se celebrará en Sabadell el próximo 16 de Febrero y que le medirá en formato liguilla a los segundos clasificados de Mallorca, Barcelona y Lleida.

Durante los dos días que ha durado la competición los treinta y dos equipos participantes han hecho gala de una exquisita deportividad, dejando innumerables destellos de calidad en la totalidad de los enfrentamientos disputados.